

# Benchmarking

## (Benchmarking) für die österreichische Abfallwirtschaft

Das Ziel dieses Forschungsprojektes bestand darin, den Status Quo der österreichischen Abfallwirtschaft zu bestimmen und erstmalig hinsichtlich ihrer Zielerreichung (Ressourcenschonung, Umweltschutz und Nachhaltigkeit) sowie ihrer Wirtschaftlichkeit zu beurteilen. Die Bearbeitung erfolgte unter der Projektleitung der TU Wien gemeinschaftlich durch die Universität für Bodenkultur, die Universität Innsbruck und die Montanuni Leoben. Auftraggeber waren das BMLFUW, die Landesregierungen aus NÖ, OÖ, W, B, St, K und S die ARA AG und der VÖEB.

[>> Projektsteckbrief](#)

[>> Endbericht](#)

